

ともだちといっしょにあそぼう！



2022. 12. 1

近江八幡市立北里幼稚園 12月号

教育目標 「心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園」

=じぶんがすき・あそぶのがすき・ともだちがすき=

芸術の秋、読書の秋、食欲の秋…実りの秋！！



幼稚園の園庭で体をいっぱい動かして遊んだり地域に出かけ自然の中でいっぱい遊んだりしています。

この秋もいろいろな経験をして、子ども達にとっても“実る”季節を過ごしました。

5歳児
なかよしキッズ
(保幼交流会)



みんな、
同じ年長
さんだね。

1回に
3匹
釣れますよ

北里保育園、紫雲保育園の5歳児の友達と一緒に北里小学校で遊びました。お手紙交換だけでなく、一緒に遊ぶ中で自然な交流が持てました。

5歳児
おまつりごっこ



お客さんが来てくれることが嬉しくて、大サービスの店員の子も達。お兄さんやお姉さんの影響をうけて小さい組さんにもお店ができました。

3・4歳児
おみせやさんごっこ



オナモミの実の的当てやドングリ転がしゲームなど自分達が見つけた自然物などを使ったいろいろな遊びが楽しめるお祭りごっこ。小さい組さんが楽しめるためにどうするか相談しながらすすめました。

いらっしやいませ〜。

どれにしようかな？

5歳児
北里学区の作品展見学



今年の幼稚園の作品テーマは、『みんな なかよし！きたさどようちえん』

幼稚園では、3歳から5歳児の共同作品を毎年展示させていただいています。今年も5歳児の子ども達が見学に行きました。様々な作品に触れ、どうして作っているのかな？…と興味津々の子ども達。他の園の友達やお兄さんやお姉さんの作品もあり会話も弾みました。

「ともだちといっしょにあそぼう」(在宅支援)

日時：12月12日(月)

9:00~10:00

内容：北里幼稚園の

園庭であそぼう！

(雨天中止)



PTAのみなさん ありがとう！！

保体部のみなさんによる読み聞かせ

11月8日に保体部のみなさんが、子ども達に歯や歯磨きの大切さや健康に過ごせるためのお話(体のしくみや手洗いうがいの大切さなど)をクラスごとに絵本や紙芝居を通してしてくださいました。各年齢の興味や発達に応じた内容について、相談したり練習を重ねていただいたりしました。

子ども達はどの学年も楽しみながら健康について学びました。



人権推進部のみなさん作成のDVD鑑賞会

11月25日に人権部のみなさんが、人権啓発のお話をしてくださいました。これまでは、啓発劇をしていただいていたのですが、コロナ禍の中での新たな啓発としてお話をDVDに収録し、当日はクラスごとに鑑賞しました。『くれよんのくろくん』というお話で、クレヨンにはいろいろな色があります。それぞれの良さがあるということに気付く機会となりました。

